

Continental étend son offre de remplacement de suspensions pneumatiques pour les véhicules Euro 6

- **Suspensions pneumatiques disponibles pour les modèles Euro 6 des sept plus grands constructeurs de véhicules utilitaires.**
- **Ressorts pneumatiques allégés : bilan énergétique amélioré.**
- **Nouveau catalogue en ligne suspensions pneumatiques offrant un aperçu rapide et pratique des produits et de leurs applications.**

Gennevilliers, le 18 novembre 2019. L'entreprise technologique Continental propose, sur le marché de la rechange, des ressorts pneumatiques pour les modèles Euro 6 des sept plus grands constructeurs de véhicules utilitaires. L'entreprise étend ainsi clairement sa gamme. Les dernières générations de véhicules peuvent donc être facilement équipées de produits fabriqués selon les spécifications actuelles du constructeur.

« L'actuelle norme Euro 6 relative aux émissions des véhicules neufs a modifié les exigences des composants destinés au marché de la rechange », explique Ingo Rosenau, chef de produit pour les suspensions pneumatiques sur le marché de la rechange chez Continental. Les exigences plus strictes en matière d'émissions polluantes et de consommation de carburant, tout en conservant un même niveau de performance, ont dans un premier temps représenté un nouveau défi pour les constructeurs de poids lourds. Après l'expiration des garanties du constructeur et les premières années généralement sans soucis d'un véhicule neuf, il est nécessaire de recourir à des pièces de rechange : « Nous avons développé des suspensions pneumatiques plus légères, grâce entre autres à l'utilisation de plastique, permettant ainsi de diminuer le poids des véhicules. Et le bilan énergétique s'en trouve sensiblement amélioré. », explique Ingo Rosenau. Continental propose, dans sa gamme, des produits pour les modèles Euro 6 pour tous les constructeurs.

En tant que fournisseur d'équipement d'origine des principaux constructeurs de poids lourds, la gamme de produits de Continental sur le marché de la rechange couvre environ 95 % des besoins en ressorts pneumatiques en Europe, au Moyen-Orient et en Afrique, et donc presque toutes les applications courantes pour les essieux de poids lourds.



Programme disponible via le catalogue en ligne à tout moment

Toutes les suspensions pneumatiques – et donc également les suspensions pour les modèles Euro 6 – sont référencées dans le nouveau catalogue en ligne de Continental. Sur la nouvelle plate-forme, les utilisateurs peuvent se renseigner de manière rapide, simple et complète sur les différentes applications et systèmes. Continental propose une recherche croisée pratique qui permet de comparer les références Continental avec celles d'autres marques. Les utilisateurs bénéficient ainsi d'informations détaillées sur les produits, des données techniques et des dessins. Le catalogue est disponible sur www.airspringcatalogue.com

Continental développe des technologies et services d'avant-garde au service d'une mobilité durable et connectée des personnes et de leurs biens. Fondée en 1871, l'entreprise technologique propose des solutions sûres, efficaces, intelligentes et abordables pour les véhicules, la circulation et le transport. Continental a réalisé un chiffre d'affaires de 44,4 milliards d'euros en 2018 et emploie actuellement plus de 240 000 personnes dans 60 pays et marchés.

Liens

Portail presse

www.continental-press.com

Base de données presse :

www.continental-mediacycenter.com

Portail vidéo :

<http://videoportal.continental-corporation.com>

Photos et légendes



Amélioration du bilan énergétique : Continental propose des ressorts pneumatiques sur le marché de la rechange pour les véhicules Euro 6. L'utilisation de plastique permet de diminuer le poids des véhicules.

Continental_pp_Euro_6.jpg